

# DESEA ISRAEL

Descubriendo las Tierras Bíblicas  
y lo emblemático de Europa

## ITINERARIO PARIS Y ROMA

Del 07-18 de Septiembre del 2026

### Día 1 - Lunes

07 SEP: SALIMOS DEL AEROPUERTO DE SAN FRANCISCO HACIA PARIS.

### Día 2 - Martes

08 SEP: LLEGAMOS A PARIS

Este día llegaremos al aeropuerto Charles de Gaulle (CDG), serán recibidos por nuestro personal para el traslado directo al corazón de París. Comenzaremos nuestra experiencia en esta emblemática ciudad con una visita a la majestuosa Catedral de Notre Dame, una joya de la arquitectura gótica, que cierra sus puertas a las 18:00 h. Tras empaparnos del arte y la historia de este icónico lugar, nos dirigiremos al hotel para realizar el check-in y descansar. Culminaremos el día con una deliciosa cena en el hotel, perfecta para relajarse y prepararse para las maravillas que nos esperan en los próximos días. Cena en la ciudad y alojamiento en Paris.

### Día 3 - Miércoles

09 SEP: MUSEO LOUVRE, TORRE EIFFEL, CAMPOS ELISEOS, GALERIAS LAFAYETTE Y ARCO DEL TRIUNFO.

Después de disfrutar de un delicioso desayuno en el hotel, nos espera un día completo explorando algunos de los iconos más emblemáticos de París. Comenzaremos con una visita al mundialmente famoso Museo del Louvre, hogar de innumerables obras maestras como la Mona Lisa y la Venus de Milo. Continuaremos hacia la imponente Torre Eiffel, donde ascenderemos hasta el último piso para apreciar una vista panorámica inolvidable de la ciudad. Luego, recorreremos los elegantes Campos Elíseos, una de las avenidas más famosas del mundo, hasta llegar al majestuoso Arco del Triunfo. Y finalizaremos nuestro día visitando la sorprendente Galería Lafayette. Al finalizar regresaremos al hotel para disfrutar un descanso. Alojamiento en Paris.



### Día 4 - Jueves

10 SEP: MONTMARTRE, BASILICA DEL SAGRADO CORAZON Y TROCADERO

Después de disfrutar el desayuno en el hotel, comenzaremos la jornada con una encantadora visita matutina al barrio bohemio de Montmartre, conocido por sus estrechas calles adoquinadas, cafés con historia y el espíritu artístico que inspiró a grandes como Picasso y Van Gogh. Ascenderemos hasta la imponente Basílica del Sagrado Corazón, situada en lo alto de la colina, desde donde se obtiene una de las vistas más espectaculares de París. Finalizaremos con un traslado hacia la plaza del Trocadéro, uno de los lugares más emblemáticos de París para contemplar la majestuosidad de la Torre Eiffel. Desde sus amplias terrazas y jardines, disfrutaremos de una vista panorámica espectacular, ideal para fotografías inolvidables y para apreciar la armonía arquitectónica de la ciudad. Tras un tiempo para explorar sus alrededores y empaparnos del ambiente parisino, regresaremos al hotel para descansar.





### Día 5 - Viernes

#### 11 SEP: VERSAILLES Y CRUICERO EN EL RIO SENA.

Luego del desayuno en el hotel, nos dirigiremos al majestuoso Palacio de Versalles para una visita de día completo. Exploraremos sus lujosos salones, como la famosa Galería de los Espejos, los aposentos reales y los extensos jardines diseñados por Le Nôtre, un símbolo del esplendor de la monarquía francesa. Al finalizar la jornada, regresaremos a París para vivir una experiencia inolvidable: un crucero por el río Sena, donde podremos disfrutar de los monumentos iluminados de la ciudad, como la Torre Eiffel, Notre Dame y el Louvre desde una perspectiva única. Alojamiento en París.

### Día 6 - Sábado

#### 12 SEP: AEROPUERTO, ROMA CENTRO HISTORICO

Después del desayuno en el hotel, nos dirigiremos al aeropuerto Charles de Gaulle para tomar nuestro vuelo con destino a la ciudad eterna: Roma. A su llegada, un cómodo traslado los llevará desde el aeropuerto hasta el hotel, donde podrán instalarse con calma y recuperar energías tras el viaje. Más tarde, un recorrido por el Centro Histórico de Roma los sumergirá entre callejuelas empedradas, plazas llenas de vida y monumentos que parecen susurrar historias de siglos pasados. Cada rincón revela la majestuosidad de una ciudad que ha marcado el curso de la civilización occidental. La tarde y noche quedan libres, ideales para pasear a su propio ritmo, dejarse sorprender por una trattoria escondida o contemplar cómo Roma se ilumina al caer el sol. Finalmente, un traslado de regreso al hotel les permitirá descansar para lo que viene. Cena y Hospedaje en Roma.

### Día 7 - Domingo

#### 13 SEP: OSTIA, COLISEO ROMANO, CÁRCEL MAMERTINA Y FORO ROMANO

Desayuno. El día iniciará con un traslado hacia el antiguo puerto de Ostia, donde la ciudad romana portuaria emerge entre ruinas perfectamente conservadas. Este viaje ofrece una mirada fascinante al pasado comercial del Imperio, donde plazas, almacenes y templos aún cuentan el bullicio de épocas lejanas. Un tour guiado por el parque arqueológico de Ostia Antica abrirá paso a historias de marineros, comerciantes y familias que vivieron entre sus calles. Luego, tendrán un traslado para almuerzo opcional, con tiempo para saborear los aromas intensos y la tradición culinaria italiana. Por la tarde, el imponente Coliseo los espera con un tour que permitirá comprender la grandeza de este símbolo eterno, escenario de espectáculos y hazañas que marcaron la identidad de Roma. Despues nos dirigiremos hacia la Cárcel Mamertina, un antiguo calabozo subterráneo del período romano donde, según la tradición cristiana, estuvieron encarcelados los apóstoles Pedro y Pablo antes de su martirio. Este lugar, cargado de historia y fe, ofrece una mirada íntima al pasado más profundo de Roma. Al concluir la visita, continuaremos hacia el imponente Foro Romano, epicentro político, comercial y religioso de la antigua capital imperial. Regresaremos con un cómodo regreso al hotel.



EL CORAZÓN DEL  
Renacimiento



### Día 8 - Lunes

#### 14 SEP: TUMBA DE PABLO, CATAUMBAS, LA ABADIA DE LAS TRES FUENTES Y BARRIO JUDIO.

Después del desayuno en el hotel, comenzaremos con un traslado hacia la majestuosa Basílica de San Pablo Extramuros, uno de los templos más impresionantes de Roma. Su interior, lleno de luz, mosaicos dorados y un silencio solemne, invita a conectarse con siglos de fe y tradición. Un tour guiado permitirá descubrir su extraordinaria arquitectura y las obras que alberga. Posteriormente, un recorrido por las catacumbas revelará los orígenes del cristianismo en Roma, atravesando corredores subterráneos llenos de símbolos, frescos y antiguas tumbas. Después nos trasladaremos hacia la Abadía de las Tres Fuentes, un complejo monástico donde, según la tradición, fue martirizado el apóstol Pablo. Si el tiempo lo permite finalizaremos con un recorrido al barrio judío importante para la historia de la diáspora. La tarde y noche quedan libres para seguir descubriendo la ciudad a su manera.

### Día 9 - Martes

#### 15 SEP: FLORENCIA Y PISA - EL CORAZON DEL RENACIMIENTO

Desayuno en el hotel. Hoy tendremos un traslado a la estación de Termini marca el inicio de un día memorable. El tren de alta velocidad nos llevará a través de hermosos paisajes toscanos, donde colinas suaves, viñedos y villas históricas dan la bienvenida a Florencia. En la ciudad cuna del Renacimiento, tendremos un tour por el Centro Histórico que nos envolverá entre palacios, plazas y obras maestras que inspiraron a genios como Dante, Da Vinci y Miguel Ángel. La aventura continuará con una visita a Pisa, donde tendremos tiempo de admirar, su icónica Torre Inclinada, un verdadero prodigo arquitectónico. Al caer la tarde, regresarán a Roma y se dirigirán al hotel para descansar.

### Día 10 - Miércoles

#### 16 SEP: Precio 195 Euros por persona. Venecia, la ciudad suspendida en el agua

Quienes deseen añadir a su viaje un toque mágico podrán descansar en Florencia y al día siguiente continuar la aventura con una conexión desde Florencia hacia la incomparable Venecia. Un tour por su Centro Histórico los llevará por puentes, palacios y callejones que parecen salidos de un sueño. El encanto se intensifica con un memorable paseo en góndola, deslizándose suavemente por los canales mientras la ciudad revela su lado más romántico. Al finalizar, regresaremos a Roma para descansar.

### Día 11 - Jueves

#### 17 SEP: DIA LIBRE

Desayuno en el hotel. **Museo del Vaticano, Capilla Sixtina** (opcional, costo extra), Plaza del Vaticano, Castillo de Miguel Ángel, Piazza Venezia.

Este día también tendrá la opción de agregar una excusión con costo adicional. Tarde libre para recorrer por el Centro Histórico de Roma, sumergirse entre callejuelas empedradas, plazas llenas de vida y monumentos que parecen susurrar historias de siglos pasados. Cada rincón revela la majestuosidad de una ciudad que ha marcado el curso de la civilización occidental y contemplar cómo Roma se ilumina al caer el sol. Cena de despedida. Hospedaje en Roma

### Día 12 - Viernes

#### 18 SEP: Despedida de Italia

Un traslado al aeropuerto marcará el cierre de esta bella travesía, llevándose consigo recuerdos imborrables y la promesa de regresar algún día a estas tierras llenas de historia, arte y encanto eterno.

